

20 sep 2005 -17:04

Conférence : « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète »

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ce mardi 20 septembre à la conférence « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète » organisée à Bruxelles par l'Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale (U.E.O.).

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ce mardi 20 septembre à la conférence « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète » organisée à Bruxelles par l'Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale (U.E.O.).

Conférence : « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète » Bruxelles, le 20 septembre 2005 Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a participé ce mardi 20 septembre à la conférence « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète » organisée à Bruxelles par l'Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale (U.E.O.). Le Ministre Armand De Decker a suggéré la création, en Afrique centrale, d'une grande base militaire commune à l'Union Africaine et à l'Union Européenne. Pour Armand De Decker, « une telle infrastructure permanente, bien équipée et entretenue nous permettrait de poursuivre et d'approfondir le processus de formation et d'entraînement de forces armées africaines selon les critères les plus élevés d'efficacité, d'opérationnalité et d'éthique. De plus, elle permettrait aux forces armées européennes de continuer à s'entraîner régulièrement en Afrique et d'ainsi entretenir leur expertise sur le terrain ». Le développement est subordonné à un certain nombre de préalables incontournables, au rang desquels figurent la bonne gouvernance, le juste et libre échange mais aussi, et surtout, la paix et la sécurité. Au cours de ses nombreux voyages officiels, le Ministre Armand De Decker a acquis la conviction que, notamment en Afrique, beaucoup souhaitent que l'Europe rééquilibre un monde devenu trop unipolaire. Les drames humanitaires qui se déroulent au Darfour, l'insécurité persistante dans l'Est du Congo, la situation sécuritaire incertaine en Côte d'Ivoire exigent une action urgente mais aussi fondée sur une perspective à long terme, l'Union européenne ayant un rôle crucial à jouer à cet égard. Conférence « Le maintien de la paix en Afrique sub-saharienne : une approche concrète » organisée par l'Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale. Hémicycle de la Chambre des Représentants de Belgique (Palais de la Nation, Bruxelles) les 20 et 21 septembre. Armand De Decker a exercé la Présidence de l'Assemblée de l'Union de l'Europe occidentale de décembre 2003 à juillet 2004. Contact Presse Erik Silance Porte-parole du Ministre GSM : +32 475 75 62 88@ : erik.silance@diplobel.fed.be Alexandra Mathelot Attachée de presse du Ministre GSM : +32 472 50 47 13@ : alexandra.mathelot@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)